

令和6年度学習発表会アンケート結果(大正小学校)

たくさんの御意見ありがとうございました。同様の御意見もありますが、掲載しております。

質問1 発表内容について

- 頑張っていたと思います
- 大きな声で発表出来ていたのが良かった。もう少し観れる時間が長ったら尚良かった。
- とても良かったです
- ハキハキと発表できていて良かった
- 楽しそう
- 最上級への心意気が見えました
- 成長ぶりに感動しました。
- 大変良かったです。いつも家庭で見ている姿とは違う一面を見ることができてよかった。
- 子どもの成長を見ることができ、とても嬉しかったです
- ダンスのとき背が小さいのに一番うしろでダンスをしてました。隙間から見ていた感じでした。
- 1年間の学校で学んでいる様子が分かりやすく説明が出来て良かったです
- 一生懸命で良かったです
- 前日から本人も気合い入ってました。
- 頑張ったのが伝わりました。
- 楽しめました
- 成長を感じ取れました
- 練習してきた事を、一生懸命発表する姿を見ることが出来てとても良かったです。
- 子供たちの頑張っている姿に感動しました。このような場を設けてくださり先生方にも感謝します。
- 合奏や合唱の選曲がすごくよくて感動しました
- 日頃の頑張りが垣間見れて良かったです。
- 学年全体でやって、一つを深掘りした方が良いかと感じました。
- リコーダーを毎日頑張ってたので感動しました！
- 合奏がとても上手でした。
- 熱心に合奏をしていて、感慨深いものがありました。
- みんなの呼びかけや、合奏がとても良かったです。来年も楽しみです。
- それぞれのグループが工夫して発表していて、さすが6年生だと思いました
- 練習をととても張り切っていて、保護者やみんなに見てもらうのを楽しみにしていた様でした。緊張していましたがやりきった姿がとてもたくましかったです。
- 大きな声でしっかり発表できているのが新鮮で見られて良かったです。
- とても見応えのある内容で、心に残りました。一年間の成長に驚かされる、素晴らしい発表でした。ご指導ありがとうございました。
- 頑張っって調べたり練習したりした事を堂々と発表してる姿に成長を感じました。
- みんな、練習を頑張ったのがとてもよく伝わる発表でした。
- 良かったです
- 最高です。
- 子どもたちみんなイキイキしてました。
- 二年生の子は緊張した面持ちでしたが真剣に取り組む姿を見て、成長を深く感じました。また四年生の子はクラスメイトとリラックスした様子で発表に臨んでおり、とても安心いたしました。学校でどのような取り

組みを行なっているのか、それについてどう考え、どう今後に活かそうと思ったかなど、興味深い場を設けていただきありがとうございました。

○一生懸命取り組んだ姿、成長を感じられて嬉しかったです

○全員大きな声で台詞を言っていて感心しました。保育園では鍵盤ハーモニカを触ったこともなかったので、ちゃんと演奏している我が子の姿に嬉しい驚きを感じました。

○各学年ごとに工夫された発表でとてもよかったです

○学習した内容をきちんと発表している姿を見ることができ、とても嬉しい気持ちになりました。

○発表だけでなく、歌や合奏、ダンスと色々盛りだくさんで良かったです。一生懸命、練習して準備しているのが分かって頑張ろうとする姿が嬉しく思いました。

○前年よりも成長した姿をみることができて良かったです

○皆元気にハキハキと発表していてそれぞれとても、良かったです。

○毎日、家で練習していたので、その成果が出て本人も満足そうでした。

○合唱、合奏、呼び掛けと3つ揃った学年の発表は見ごたえがあり、良かったです。6年生は日頃どんな学習等していることは分かりやすかったです、最高学年の合奏は聞きたかったなと思いました。

○とても可愛かったです！

○みなさん、頑張って発表できていて良かったです。

○ちゃんと自分のセリフが言えていて安心しました。

○久しぶりに子供達みんなの姿を拝見出来て、成長を感じました。

○一年間何を学習してきたのか、スライドショーなどの写真もあわせてわかりやすかったです。

○この1年間での成長が見れてとても嬉しかったです。ありがとうございました。

○一年の成長を感じられる発表でした。合奏をすることで子どもたちの協力する姿や協調していく大切さを学ぶ良い機会になっていたと思います。

○ノリノリで歌っている姿がかわいかった☺

○一生懸命頑張っている姿に感動しました一年前より成長を感じました

○物語の流れにそって歌や踊りが盛り込まれていて、とても楽しい時間を過ごせました！

○本番に向けてよく練習していたと思います。頑張ってる姿を見たら感動しました。

○聴覚者、聾唖者の方など障害を理解し、学んだ事に取り組む姿を見れて良かったです。茶色い小瓶の合奏も上手でした

○6年生らしく堂々と発表も出来ており、成長を感じました。6年生最後の総仕上げに合奏があったら良かったのにと感じました。（出来れば聴きたかったです）

○演奏、がんばったこと発表

○すごく緊張していましたが、大きな声でセリフを言えていたので安心しました。

○とてもよかったです

○歌や合奏がなかったのが正直残念だった。最終学年の音楽は、これまで迫力がありとても感動していたので。練習を頑張って音が出来上がり、子供達の達成感や躍動感に繋がるととても素晴らしいものだと思うので。中学校の合唱をみる経験があったので6年生も刺激を受けていたのでは。でも、今回の発表は全て自分達で考え作り上げたものだと本人も言っていたので、すごく素敵な経験をさせてもらったと感謝しています。

○4年生の発表内容（手話など）は印象深くて良かったと思いました。

○よく声が出ていて、頑張っていた。

○ピオトープでどんなことをやり、どんなことを感じたのか分かりやすくて良かった。子供達が楽しそうに学習したのが伝わってきた。

○時間もちょうどよかった

- はりきって大きな声で出来たので良かった
- 6年生でしたが例年とは違う構成で楽しめました
- 恥ずかしがらず発表する姿が立派でした。
- セリフやダンスや鍵盤ハーモニカを使って子どもたちが一生懸命に頑張っていた姿を見てもう入学して1年たつんだな、お兄ちゃんお姉ちゃんになったなと成長が感じられて嬉しかったです。
- とても良かったと思います
- 元気に頑張っている姿がみれてよかった
- 皆、大きな声で発表できていて良かった
- 成長した姿がみれて良かったです。
- 大牟田市の発表にしてもいい題材で、素敵でした！ありがとうございます。
- 大きな声ではっきりと発表出来ていて感動しました。
- 頑張った姿を見て感動しました
- 緊張しながらも、頑張る姿に感動しました。
- 一人一人しっかりと発表していて成長を感じました。
- たくさん練習して、本番も一生懸命やっていて嬉しかったです
- みんな発表に集中していて良かったです。
- 去年より声がよく聞こえてました。個々の声が合間を開かずに聞こえてたので聞こえづらかったですが、今年は聞こえました。合奏も短期間の間でよく演奏出来てました。ありがとうございました。
- 緊張しながらも発表するところに感動しました。
- みんながとても頑張っていてとても良かったです。
- 家でも練習する姿を見ていたので、今までの成果がみれ感動した。
- 感動しました。発表の時、もう少し大きな声で発表出来たら、もっと良かったです。

質問2 参観方法について（参観スペース、入れ替え制なし、人数制限なし等）

- 良かったと思います
- 入れ替え制は良かったです
- スムーズに見れて良かった
- 今回の参観方法が良いと思います
- 今のやり方が良いと思います
- とても良かったと思います。
- 椅子の前にあったスペースでゆっくりと見ることができとても良かったです
- スペースがあるのは良いのですが、横三列くらいになると三列目の人がとてもみづらく、撮影するにも大変でした。
- 混雑を避けられてスムーズに入れ替えが出来て良かったです
- 入れ替え制ありで良いと思います
- 見学の仕方、入れ替えなど、スムーズで良かった。
- 寒い！
- 祖父母は、後方のイスのスペースで楽に見ることが出来たので良かった。
- 生徒の人数も少ないため、観覧席と発表席が近くてもいいのではないかと思う。
- 参観スペースがあり見やすかった
- 観覧席は学年ごとの入れ替え制でとても良かったです。

- 入れ替えがあったので自分の子供の時じっくり前で観れてよかった
- 参観スペースがあり、見やすかったです。
- 対象学年の保護者が前に行けるのはありがたかったです
- カメラブースがあって良かったです。
- 近くで見られたので良かったです。
- 対象の学年の保護者だけのスペースがあり、とても参観しやすかったです。
- 今回のやり方で良かったと思います
- 発表の学年の入れ替え制は今のようであったほうが良いと思います。床の席だけでなく、椅子の席の前列のほうも少し該当学年の入れ替え制の場所を確保してもらえたらいいのかなあと思いました。
- ちょうどいいと思います。
- 特に混雑もせず快適に参観することができました。
- 落ち着いて観覧できました
- 我が子の学年を前方で見られるスペースがあったので、自分の子もクラスメイトの顔もはっきり見えて良かったです。下の子が小さいので椅子席ではなく床に座れるスペースであることも助かりました。
- 学年ごとに前方で観覧できて良かったです。進行も時間通りに進みスムーズだったと思います
- 特に問題なく、良かったと思います。
- 問題なく、良かったです。祖父母も参観出来、良かったです。
- スムーズに入れ替わることができていたので良かったと思います
- スムーズに入れ替え出来て良かった。発表する学年だけ前で見れるのがとても助かりました。
- とても見やすかったです。
- 参観方法は良かったと思います！ただ、学校のスリッパを借りた方が出口で返すのに困ってありました。
- いいと思います。
- 人数制限なしだったので、兄弟も一緒に見れて良かったです。
- 参観スペース
- 入り口、出口がわけられていて入り口付近での混雑がなくて良かったです。
- スムーズに見ることができて良かったと思いました。
- 入れ替えがあってとても良かったです。
- 入れ替え方式のおかげで撮影もしやすかった！
- 発表ごとの席移動はとても見やすく良かったですまたプログラム通りの時間進行も良かったです
- 前のスペースで椅子を使っていらっしゃる方がいたので、それはどうなのかなとは思いました。あと、床に何か敷いて頂けたらありがたかったです。
- 入れ替え制がある方がありがたいです。
- 良かったと思います。椅子の方にて参観しました。全体が見えて見やすかったです。その様な感想から、椅子の参観でも最前列だけは自学年の保護者専用としてもらえるといいと思います。
- 大変良かったと思います。
- 参観スペースがよかった。
- 良かったと思う
- 場所取りをしなくても近くで見れて良かった
- 特に問題ありません。良かったと思います。
- とても良かったです。ストレスなくスムーズに参観できました
- 入れ替えで前の方で参観できるので良かった
- いいと思う
- 特に問題なく、良かったです。

- 入れ替え制で良かったです
- 今回のやり方でとても良かったと思います。
- とてもよいと思いました
- 良いと思います。
- 発表学年は前で OK でしたが、後ろで観覧しても前が床に座ってあるから椅子の方からでもよく見えました。
- 入れ替えありでスムーズでした。
- 混雑した印象もなく見やすかったです。
- 入れ替え制がいいです。

学習発表会について何かお尋ね、ご意見等ございましたらお書きください。(自由記述)

- それぞれの科目の発表も、とてもよかったです。6年生も、全体での合唱や合奏も観たいなあと思いました。
- 上の子供の時は合奏がありとても迫力があって見応えがありました。今年も合奏が聴けるかなあと楽しみにしていましたが、6年生では皆での合奏がなかったので少し物足りなさもありました。次年度は学習発表会での合奏を全学年取り入れてもらえると参観する保護者としては楽しみが増えると感じます。日々子供達へのご指導をしていただき先生方には感謝しております。今年も素敵な学年発表会の開催をありがとうございました。
- 各クラス、とても素晴らしい発表でした
- 我が子の在籍する学年だけではなく、他学年の発表も真摯に取り組まれた様子が窺え、とても良い発表会だったと感じております。ありがとうございました。
- 時間的に厳しいかもしれませんが、各学年終了後、5分だけでも親が我が子を褒めてあげる時間があればいい。自宅ではなく、終了後すぐに褒めるのがいいと思います。
- 楽しく参加できましたありがとうございました
- 素敵な発表会をありがとうございました
- 給食があるのか、そのまま帰るのか分からなかった。お知らせも持ってこず、子供に聞いても分からないと言われたのでそのところをリーバーで連絡して欲しい。
- 駐車場の白線ラインがとてもわかりやすいので助かります。今までリコーダーの練習を家ですることがあまりなかったけど今回の発表にむけて家でも頑張ってる姿がみれてよかったです。